

Une année au top pour le tennis de table

Par L'Est Républicain – 15 juillet 2024

Les résultats de la saison 2023/2024 de tennis de table ont été excellents. Trois équipes sont montées d'une division. Et le club a atteint les objectifs fixés au cours de l'année : avoir, en fin de saison, au moins une équipe dans chaque division de la GE4 à la GE7.

En catégorie « jeunes », il faut souligner les bons résultats de Paul Miraucourt et de Nolan Harrel qui ont terminé 3^e de la coupe. Chez les adultes, Gaston Grun est monté en division 2 du critérium fédéral et a eu la meilleure progression au cours de la saison devant Emilien Deroche.

Le club a participé à la journée des Houlympiades, organisée par la commune. Il a terminé la saison par un tournoi interne qui a été remporté par Benoît Royer.

Les d'entraînements se déroulent le lundi de 17 h 30 à 20 h, le vendredi de 19 h à 22 h et le samedi matin de 10 h à 11 h 30 à la salle du Mancès.

Renseignements, site internet « <https://atthoudemont.sportsregions.fr> ».

